

Consejo de Estado evaluó programa para reimpulsar la economía de Cuba



Díaz-Canel insistió en la trascendencia de defender la unidad, la participación y el control popular en cada proceso. Foto: @MMarreroCruz

La Habana, 30 ene (RHC) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero Cruz informó este jueves que la marcha de la implementación del programa de Gobierno para corregir distorsiones y reimpulsar la economía constituyó análisis de la más reciente sesión ordinaria del Consejo de Estado.

En su perfil de X, el jefe de Gobierno comentó que lo realizado hasta la fecha permite estar en mejores condiciones para avanzar y cumplir con los objetivos propuestos.

En otro mensaje agregó que se cuenta con un sistema de trabajo riguroso y sistemático, con el correspondiente cronograma, con objetivos, proyecciones, indicadores y metas, entre otros aspectos esenciales para su cumplimiento.

El Parlamento cubano en su sitio web refiere que la sesión del Consejo de Estado tuvo lugar este miércoles en el Capitolio Nacional, encabezada por el presidente de este órgano, Esteban Lazo

Hernández, y con la participación del primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel, y del primer ministro, Manul Marrero Cruz.

En el encuentro Marrero Cruz insistió en la relevancia de continuar avanzando en las acciones encaminadas a la estabilización macroeconómica, el incremento y diversificación de ingresos en divisas al país y el fortalecimiento de la producción nacional, con énfasis en la producción de alimentos y el aprovechamiento de las capacidades instaladas; así como en la gestión estratégica del desarrollo territorial, entre otras prioridades.

Lazo Hernández subrayó que el programa de Gobierno para corregir distorsiones y reimpulsar la economía se ha consolidado, tomando en cuenta las experiencias de un año de trabajo y como una herramienta para la labor cotidiana en las principales prioridades del país, en medio de un desafiante escenario caracterizado por el recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el Gobierno de Estados Unidos.

En la jornada se aprobó el plan anual de temas para las reuniones del Consejo de Estado para 2025, con 64 aspectos.

Son estos, el control sistemático al cumplimiento del programa de Gobierno para corregir distorsiones y reimpulsar la economía, la implementación de las leyes y decretos leyes, la ejecución del presupuesto del Estado y el seguimiento a los planes de medidas derivados de la rendición de cuentas y el ejercicio de la más alta fiscalización realizado a diferentes organismos y gobiernos provinciales.

Posteriormente, se informó sobre el sistema de trabajo de la Asamblea Nacional del Poder Popular y el Consejo de Estado para el año en curso.

Al respecto, Díaz-Canel insistió en la trascendencia de defender la unidad, la participación y el control popular en cada uno de los procesos, potenciando la labor del Consejo Popular, de los delegados, de las asambleas municipales y de los consejos de la Administración, y consolidando el vínculo permanente con la base.

En la sesión ordinaria del Consejo de Estado, que contó con la participación, también, de los directivos de las comisiones parlamentarias, fueron chequeados los acuerdos adoptados por este órgano en sus reuniones previas. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/375457-consejo-de-estado-evaluo-programa-para-reimpulsar-la-economia-de-cuba>



Radio Habana Cuba